

Prognose bei Pommes-Preis unklar

 20.10.2023  1 Minuten Lesezeit



Die starken und volumenträchtigen Sorten der Pommes-Kartoffeln kommen im Spätsommer (September/Oktober) aus dem Boden. Erst dann werden genaue Informationen über Mengen und Qualitäten zur Verfügung stehen. Der Regen zum Sommerende und die noch warmen Temperaturen könnten den Kartoffeln einen Schub gegeben haben. Der Bedarf hätte es nötig, Pommes sind gefragt wie nie.

Wir möchten Ihnen bei der Suche nach passenden Produkten helfen, um auf die Entwicklungen am Markt zu reagieren.

Wenn Sie eingeloggt sind, zeigen wir Ihnen daher einige Beispiele, die für Sie interessant sein könnten. Bitte beachten Sie jedoch, dass diese Vorschläge nicht verbindlich sind.

Ist für Sie nichts passendes dabei? Dann stöbern Sie gerne selbst nach Alternativen in unserem Shop oder fragen Sie Ihren persönlichen Fachberater.